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为什么有的基金没有重仓股票__请问：一只基金重仓的股
票，基金会参与控盘和炒作吗？一只股票被基金重仓后，
里面的主力是机构还是基金？-股识吧

一、请问：一只基金重仓的股票，基金会参与控盘和炒作吗？一
只股票被基金重仓后，里面的主力是机构还是基金？

基金的操作模式决定了即使重仓某只股票也不会刻意去控制股价，因为基金所谓的
重仓某只股票与传统意义上的庄家重仓某只股票相差很大。
一只基金其资金虽然很雄厚，但是最多10%的资金投在一只股票上，离庄家控盘所
要持有的股票数量差得很远。
还有就是一只股票一旦被几个基金重仓持有，那么这只股票里面一定没有传统意义
上的庄家了。
因为基金投资一只股票不同于散户，一旦买进通常情况下不管风吹浪打是不会轻易
出来的，这样一来想操控股价盈利的庄家在低位进货时根本吃不足货，因为好多筹
码在基金手里面，庄家一般的震仓手法很难让基金撤出，这样一来庄家就不可能再
操作这只股票了。
因为庄家一旦上拉，这些基金大量持有该股，一定短时间内利润丰厚，基金就可能
减持了，这样一来庄家不是遭殃了？所以庄家不会做这样的傻事儿。
所以记住！如果你是短线炒家请远离那些基金重仓持有的股票。
在国内，股票投资基金实际上是一个很尴尬的怪胎，国家法规禁止基金操控性的炒
作个股，而国内股市的泡沫其实很大，股价严重偏离其实际价值。
港股或者美股如果某家上市公司是亏损的，股价一般都跌到几毛钱了，甚至只有几
分钱的价格。
在国内好像是越亏越光荣，越亏价格炒得越高，理由是亏损股容易被兼并，题材好
！这样的股市根本找不到几只合适长线投资的股票，这就导致基金长线投资赚不到
钱，而短线操作法规又不允许，所以国内的股票投资基金大多不怎么赚钱，买基金
的个人也很少有赚到钱的。

二、支付宝上没有华为持仓的基金，其他新基建行业的龙头企业
都有。为什么没有华为的？

华为没有上市，自然没有持仓华为的
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三、基金是不是股票组合的

你这理解有部分是正确的，但不全面，有些基金的确是股票组合的，比如股票型基
金，但有的基金是有其他投资项目的，比如债券之类，这叫债券型基金，或者混合
型基金之类，总之，不全是股票。

四、一个股票，.基金重仓应该是利好.然而基金重仓的股为什么
都不如没机构重仓的股涨幅大

你不要拘泥于什么利好，什么基金重仓股，全都是那些什么专家丫，学者啊，股票
书的作者之类的人为了得名赚钱赚稿费所搞出来的理论知识罢了。
其实炒股凭自己的直觉和对消息的判断，你见有基金机构重仓的股票，不能断然决
定这就是利好，有分别的，告诉你一个秘密，机构他ma的都是赚钱疯了不要脸的
一群垃圾，专门搞短线，快进快出，他们非常善于抓热点，几千万资金他们就可以
封停，盘子大的几个亿就可以封停，别看机构大单交易有几个亿，今天进，拉封停
，明天就可以出货，事实上他们可以做到，几个亿都可以出，因为有热点，有跟风
，有人卖，要占他们的光，就必须快进快出。
主要看资金流向，他们开始大单急拉成交量飙升马上跟进，明天冲高就出，时间是
十点左右，第二天很少有封停，除非热点还在，一般一个热点两三天就过去，所以
能赚个百分之五就可以跑了。
不要恋战，你可以观察今天拉停的股票明天还能涨停吗，很少，今天涨停，明天就
是小阳或小阴或十字，但成交量依然大。
基金不同，他们做长线，，基金不敢冒险，道理很简单，他们拿客户的钱在搞，亏
了会砸牌子。
所以进了一支股票后他们不敢乱搞，做长线的可以跟他们走。

五、基金重仓股在之前的牛市为什么有的股价没有大幅上涨呢？
怎么回事，为什么还有那么多基金在那些股票里面呢

我认为是你的判断对，可能存在投资失误的情况。
为什么这样讲？因为这次是沙石俱下，是股灾。
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虽然原因不是因为基金而起。
开放基金的赎回也给基金压力，就象目前出现的股权质押1万多亿形成给市场的压
力类似。
在动不动就跌停板的情况下，技术已经不起作用，就是知道要减仓，也会做不到。
因此基金也可能存在被套牢的。
当然，也有做长线的基金的。
尤其是那些社保基金。
因此，最好还是要具体问题具体分析。

六、为什么基金重仓股不能买

重仓位的一般都是权重股，走势比较稳，难获利！所以不建议买！

七、调查一下大家为什么选择买基金不买股票

展开全部重要的原因之一，就是选择基金的风险低于股票。
基金的风险低于股票，主要有两个原因：1、基金公司投资途径的多元化，有效分
解了风险2、基金公司操作的专业化，大大降低了误操作的概率投资于基金，符合
稳健型的投资人。
由于基金的风险小于股票，因此收益会低于股票。

八、为什么基金经理不买ST股票

st股票都是有风险。
基金经理不买是为了都降低风险。
基金经理的操作也不是他一个人决定得了的。
都是集体协作，风险还是第一位的。
投资有风险。
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九、可是我基金，股票都不会呀？

先到书店或者网上买几本基础教学的书看起来，然后呢，再到新浪注册一个模拟炒
股大赛的帐号，练习几个月，就逐渐掌握了。
自己实战的话，先少投点钱，能稳定盈利了再多投些。
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